

Khaled Bouricha, nouveau président de PGH Poulina



Nous apprenons, de sources sûres et officielles chez le groupe Poulina, que le conseil d'administration de PGH (Poulina Group Holding) s'était réuni, hier mercredi 10 avril, pour entériner la nomination de Khaled Bouricha en tant que président du groupe. Fils d'Abdelhamid, l'un des fondateurs de Poulina, Khaled reprend ainsi le groupe après la mort d'Abdelwaheb Ben Ayed. Il aura la charge de continuer sur la voie du développement de l'un des plus gros groupes industriels surtout mais aussi multisectoriels de Tunisie. La nomination ne deviendra cependant officielle qu'après information de la Bourse de Tunis et de l'autorité du marché, PGH étant une société cotée en bourse. Pas de changement cependant à la direction générale qui reste entre les mains de Moez Mkaem.

Rappelons qu'Abdelwaheb Ben Ayed, véritable timonier du groupe et icône de Poulina, avait été enterré le vendredi dernier, en présence d'un très grand nombre de personnes et de personnalités. Rendant un vibrant hommage au capitaine d'industrie qu'était Ben Ayed, le chef du gouvernement, Youssef Chahed, qui avait pris part à la cérémonie de présentation des condoléances, avait notamment indiqué que «*c'était quelqu'un d'avant-gardiste et porteur de grands projets pour le pays*».

Source : African Manager